

## PATRIMOINE

# La restauration de l'orgue pourrait débuter cette année

**BAVINCHOVE** L'association Les Amis des orgues Bavinchove-Oxelaëre a fait le point sur les travaux lors de son assemblée générale.

De notre correspondante  
**C. BEUN**

**L**es églises de Bavinchove et d'Oxelaëre abritent chacune un orgue nécessitant une restauration. Une association s'est créée pour parvenir à réunir les fonds nécessaires: les Amis des orgues Bavinchove-Oxelaëre.

Le 23 février dernier, le président et fondateur Bernard Lacressonnière, entouré d'Anne-Lise Devulder, secrétaire, et de Geneviève Druelle, trésorière, a accueilli les participants à l'assemblée générale, en mairie de Bavinchove. Ce fut l'occasion de découvrir le nouveau logo, créé par la webmaster chargée de communication, Mélodie Loones. Loïc Fournier, président de l'association des orgues de Malo-les-Bains, a finement décelé une parenté entre le logo et certains oiseaux organisés de la famille des fringillidés.

### LE COÛT DE LA RESTAURATION

Les devis du facteur d'orgues estiment les travaux à 46 776 euros pour Bavinchove et 38 084 euros pour Oxelaëre. « Que cette année soit l'année d'une première tranche de travaux sur l'orgue de Bavinchove est notre souhait le plus cher, puis viendra le tour de l'orgue d'Oxelaëre. Pour être efficace, la programmation de travaux d'investissement ne peut



De gauche à droite : Geneviève Druelle, le président Bernard Lacressonnière, Mélodie Loones et Anne-Lise Devulder.

*se faire sans que l'association organise en 2024 des concerts, repas, manifestations diverses et variées » a annoncé le président.*

En ce début d'année sont d'ores et déjà étudiées les programmations suivantes : un concert avec le Chœur de Notre-Dame en septembre à Arnèke ; le forum des associations à Bavinchove ; un ou des lotos ; l'opération Beaujolais nouveau le 21 novembre et un repas le 1<sup>er</sup> décembre. « J'espère de tout cœur que des manifestations estivales comme des concerts ou encore des re-

*pas pourront se dérouler sous les meilleurs auspices. »*

La perspective de ces restaurations réjouit le père Christophe Vasse. Stéphane Dieusaert, conseiller départemental, maire d'Oxelaëre, et Jonathan Quéval, adjoint de Bavinchove, ont remercié l'association pour le travail accompli. L'adjoint a fait part des difficultés rencontrées pour la réalisation du nouvel escalier menant à la tribune de l'orgue. Il est toujours possible de parrainer les tuyaux des orgues et, ainsi, de contribuer à leur restauration. ■